



—Foto de LA PRENSA, por Alvarenga. sobre aspectos generales del "Gran Certamen Nacional de Ortografía". Formulan un llamado a toda la población estudiantil para que participe en este certamen.

SOBRE ORTOGRAFIA. Funcionarios del Ministerio de Educación; de Inversiones Roble y de Géminis Publicidad, desarrollan sesión de trabajo

Estancamiento industria del país señala Lic. Ortiz Avalos

Hay estancamiento en el desarrollo de la industria de El Salvador, en las exportaciones no tradicionales y problemas dentro del Mercado Común.

Así lo indican las estadísticas y los indicadores sobre nuestra economía, lo cual representa un cuadro depri-

mente para nuestra industria, dijo el Lic. Roberto Ortiz Avalos.

El gerente general de la ASI agregó que ante este hecho negativo, se tienen que buscar otras alternativas,

—Pasa a la página 19—

Reordenan las ventas en el centro de San Salvador

Reordenamiento de los puestos de ventas de la zona comercial del centro capitalino, para facilitar el movimiento de peatones llevó a cabo ayer la Administración

del Distrito Comercial Central, de San Salvador.

Según informaron tal reordenamiento tiene como finalidad evitar la

—Pasa a la página 16—

De Santa Ana

Tomar precauciones en caso incendios piden a Bomberos

(Santa Ana). El Cuerpo de Bomberos Nacionales, sección Santa Ana, debería desde ya, tomar las precauciones del caso, para que los incendios que ocurran en el futuro, no causen grandes daños.

Esa es la opinión de algunos ciudadanos santanecos que han analizado los siniestros ocurridos en el inicio del año. Los bomberos se han enfrentado a diversidad de problemas, como es la falta de agua, algunas veces porque ANDA no está proporcionando eficien-

temente el servicio en determinadas zonas y otras, porque los hidrantes no funcionan en el momento deseado, debido a su mal mantenimiento.

—Pasa a la página 33—

Buscan a los asesinos del diputado Bonilla García

Intensa búsqueda de los asesinos del diputado Simeón Bonilla García, de 41 años, llevan a cabo agentes de los cuerpos de seguridad de Santa



SUPERVISA. (San Vicente). El Dr. Francisco José Guerrero, presidente de la Corte Suprema de Justicia, supervisó la construcción del Palacio Judicial, que se construye en este departamento y manifestó que es una obra digna para la Región Paracentral. La obra será terminada el mes de mayo próximo.

Ana. Así lo han informado voceros oficiales, respondiendo a la interrogante de vecinos de la

—Pasa a la página 22—

Consideran absurdo adelanto de hora expertos en energía

"Es un absurdo que se adelante la hora en El Salvador sólo porque así lo hacen en países situados en el extremo del Hemisferio Norte", declararon ayer expertos en energía.

"Si en nuestro medio se implanta esa medida, como una vez ya se hizo para ahorrar electricidad, el objetivo que se lograría sería de efectos con-

trarios", dijeron.

Ponen como ejemplo que El Salvador se encuentra en una latitud distinta a la de los países europeos y a los ubicados en el Norte del Continente Americano, en donde sí es necesario hacer tal adelanto.

Aquí estamos en una región cercana

—Pasa a la página 16—

El 19 reiniciase en todo el país el empadronamiento

El próximo miércoles 19 del presente mes, se reiniciará en todo el territorio nacional el empadronamiento de ciudadanos, en 115 lugares estratégicos en los cuales estarán ubicados los delegados del Consejo Central de Elecciones (CCE).

Así lo dio a conocer el Dr. Atilio Castro, miembro suplente del CCE

por Alianza Republicana Nacionalista (ARENA).

Las elecciones para diputados al Parlamento Centroamericano, explicó el Dr. Castro, se realizarán posiblemente en los primeros meses de 1990, para dar tiempo a que Costa Rica ratifique el documento de creación del

—Pasa a la página 33—

El hombre y sus corazonadas, es charla Rosacruz

"El hombre y sus corazonadas" es el tema de la conferencia de hoy domingo, a las 10 horas, en la Logia San Salvador, AMORC, a la cual invita el maestro del organismo afiliado, Lic. José Melgar B.

Dijo que la disertación estará a cargo del Sr. Héctor Alfonso Reyes Yáñez, quien es miembro de la Orden Rosacruz, AMORC, desde ha-

—Pasa a la página 33—

Recomiendan estrategia para cambios en el agro

La modernización de la agricultura y su contribución a la reactivación económica de América, está sujeta a los cambios que ocurran en las condiciones internacionales y a la prioridad que se le dé al sector agropecuario a nivel nacional.

Lo anterior es parte de la Declaración de Ottawa, Canadá, suscrita por los ministros de Agricultura y Ganadería, al referirse a una nueva estrategia para la reactivación del sector agropecuario, en los países de América Latina y el Ca-

—Pasa a la página 33—

CDH condena atentado contra casa de Merino

Energica condena por el atentado de que fuera objeto la residencia del Vicepresidente electo, Sr. Francisco Merino López, hace la Comisión de Derechos Humanos de El Salvador.

Dicho atentado, se afirma, puso en peligro

la integridad física de las personas que se encontraban en la casa de habitación. La Comisión de Derechos Humanos (Gubernamental) lamenta que se produzcan atentados de esta naturaleza porque ellos constituyen

—Pasa a la página 33—

Llamado a colaborar con la gran Rifa Fe y Alegría

Un llamado a la población salvadoreña hace el Lic. Humberto Rivera Báuz, Director Ejecutivo Fe y Alegría, para que colaboren con la Rifa 1989, cuyos fondos financian el 55 por ciento del citado movimiento educativo.

Destacó que compran-

do un número de la rifa no sólo se tiene una oportunidad de ganarse mas de 200 mil colones en premios, sino que se hace una inversión o aportación a la educación y promoción social del pueblo más pobre, que es la mejor inversión

—Pasa a la página 22—



—Foto de LA PRENSA, por Cotto.

AGRADECEN. Asociación de Fotógrafos Independientes (ASOFI), encabezados por su presidente, Reinaldo Marroquín (centro), agradecen al pa-

dre Manuel Barrera, de la Iglesia "San Francisco", de esta capital, las facilidades que les dio para sus labores.